

DÍA DE ANDALUCÍA CELEBRACIÓN CON POLÉMICA



San Pedro acogió el domingo una jornada deportiva y solidaria.



L.T. Imagen del acto celebrado por el PSOE en la Plaza de los Naranjos.

L.T.

Una izada simbólica de banderas

► El PSOE organiza un acto ante la “dejadez” y ausencia de actos del Consistorio

[F.F.] MARBELLA

Más allá de lo relevante y emotivo de la fecha, el Día de Andalucía sirvió para que se produjera un nuevo enfrentamiento político entre los partidos mayoritarios del municipio.

Los socialistas organizaron el domingo una simbólica izada de banderas en la Plaza de los Naranjos ante la “dejadez y ausencia” de la alcaldesa, Ángeles Muñoz, y de su equipo de gobierno, mientras que éste respondió en un comunicado afirmando que fueron muchas las actividades organizadas durante la pasada semana por el Ayuntamiento.

El día que se cumplían 30 años del primer Estatuto de Autonomía de Andalucía, el secretario general del PSOE en Marbella, José Bernal, denunció que Muñoz “haya preferido tomarse una jornada sabática, aprovechando que el Día de Andalucía para ella es solo un puente más”.

A este respecto, espetó que los que ignoran un día tan señalado “serán, sin duda, malos gobernantes de nuestra autonomía” y aseguró que cuando los socialistas gobiernen en el Consistorio “recuperaremos los actos institucionales que nunca debieron perderse”.

Para José Bernal, la jornada debía servir para “celebrar las conquistas que hemos alcanzado entre todos, y para reflexionar sobre los retos de futuro”, más aún cuando “el Ayuntamiento de Marbella fue uno de los primeros en adherirse en su día al Estatuto”.

Durante el transcurso de esta simbólica izada de banderas, el edil socialista Diego Lara leyó la declaración institucional aprobada por el Consejo de Gobierno con motivo del 30 aniversario del Estatuto. “Es un texto que no se leyó ni en el último pleno ordinario, como así ha sucedido en otros ayuntamientos andaluces”, indicó.

“Es un día para hacer un ejercicio de retrospectiva, pe-

Crítica de ISP

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara (ISP) ha denunciado que el teniente alcalde de la localidad, Miguel Troyano, “ha negado nuestros derechos” al no permitir la celebración de actos con motivo del Día de Andalucía y de los 150 años de la creación de la colonia, alegando que se iba a desarrollar un evento deportivo. Además, el presidente de ISP, Manuel Fernández Valdivia, afirmó que “un grupo de sampedreños han tenido que improvisar con sus voces y sus banderas un acto olvidado, seguramente a conciencia por quienes no creen en nuestra independencia ni en una Andalucía libre”. Por todo ello, afirmó que el equipo de gobierno “ha ofendido a la historia constitucional y estatutaria de la región”.

ro al mismo tiempo de mirada hacia el futuro. Un día para reafirmar nuestra confianza en el porvenir sobre la sólida base de lo conseguido hasta ahora y para reafirmar

nuestro compromiso con el progreso y la igualdad de oportunidades”, comentó Lara.

Además, el secretario general socialista, junto a una amplia representación del partido, asistió también a los actos organizados por la Asociación de Vecinos de Las Albarizas, que contaron con una izada de banderas, interpretación del himno andaluz, comida y diversas actuaciones y exhibiciones.

Eventos municipales

Precisamente, varios representantes municipales asistieron a dicho evento, que fue organizado en colaboración con el Ayuntamiento, en una más de las actividades oficiales que organizó para conmemorar el Día de Andalucía y la aprobación hace 30 años del Estatuto Andaluz, según indicó en un comunicado.

Entre ellos cabe reseñar la jornada deportiva que tuvo lugar el pasado domingo en la plaza de la Iglesia de San Pedro Alcántara, durante la

cual, se desarrollaron diversas sesiones gratuitas. Además, se celebró un desayuno andaluz organizado por el OAL Marbella Solidaria, con la colaboración de las asociaciones Gacar, Arama, Marbella Voluntaria y la Cofradía ‘La Pollinica’ de Marbella. Los beneficios fueron destinados a los damnificados por el terremoto de Haití.

Este acto deportivo y solidario se inscribe dentro del programa de ‘Marbella 2010 Año Social’ que el Ayuntamiento viene desarrollando desde comienzos de año y que tendrá su continuación el sábado en el Paseo de la Alameda de Marbella, con nuevas actividades y actuaciones musicales.

Asimismo, el Paseo de la Alameda acogió un concierto de la Banda Municipal de Música. Por su parte, la Hermandad del Santísimo Cristo del Perdón de Nueva Andalucía organizó una almuerzo en La Barbacoa La Pesquera para los socios del Centro de Mayores del distrito.

El presidente de Diputación celebra el 28 de febrero con las peñas

[L.T.] MARBELLA

La Federación Malagueña celebró en el Palacio de Deportes Martín Carpena de la capital un acto con motivo del Día de Andalucía en el que se dieron cita numerosas peñas, colectivos y autoridades de la provincia. El evento contó con la presencia del

presidente de la Diputación de Málaga, Salvador Pendón, quien además hizo entrega de las ‘Banderas de la Provincia 2010’ a diez peñas de la geografía malagueña.

Asimismo durante el evento se procedió a la entrega de otras diez ‘Banderas de Andalucía’ por parte del delegado de la Junta de Andalucía, Enrique Benítez, y

de las ‘Banderas de Málaga’, a cargo del alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre.

Durante el encuentro se pronunció el pregón del Día de Andalucía 2010, a cargo del presidente de la Asociación Cultural Zegrí, Salvador Jiménez, a quien se le impuso el Escudo de Oro de la Federación Malagueña de Peñas de manos de su máximo res-



Salvador Pendón (fondo), tocando con una agrupación.

L.T.

ponsable, Jesús González. El evento contó con las actuaciones de la Banda de Verdía-

les Primera de Comares y de la Banda Municipal de Música de Málaga.